
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 38 del 11 dicembre 2020 -

ll giorno undici del mese di dicembre dell'anno 2020 alle ore 13,00 in modalità da remoto si è

riunita la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Riconoscimento debiti fuori bilancio derivanti da sentenze esecutive- Art 194 lett A) D.Lvo

267|2OOO

2) Riconoscimento debiti fuori bilancio derivanti da sentenze esecutive- Art 194 lett A) D.Lvo

267 l2OOO

3) Approvazione regolamento canone sulla pubblicità e diritti sulle pubbliche affissioni

4) Approvazione piano generale degli impianti

5) w.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presenti: Veronica Cabras, Efisio Sanna, Luca Faedda, Giuseppe Puddu, Ass. Angelo Angioi

Dr.Luigi Mele.

lntroduce l'argomento La presidente Cabras. Successivamente cede la parola all'assessore Angelo

Angioi che illustra l'argomento. Trattasi di un debito fuori bilancio sorto a seguito della sentenza

del tribunale di Oristano sezione lavoro n. 195/2O2O pubblicata il 30.10.2020. Relativa ad una

causa in materia di lavoro fra il dipendente del comune . e l'amm inistrazione comunale.

successivamente l'Assessore Angioi cede la parola al Segretario Generale Dr Luigi Mele.

Dr. Mele ripercorre l'iter della vicenda in trattazione puntualizzando che trattasi di una ulteriore

situazione che vede gli stessi soggetti coinvolti e l'am ministrazione comunale, anche in questa

seconda circostanza soccombente.

Questo potrebbe successivamente comportare un giudizio di responsabilità, attivato dalla Corte

dei Conti, nei confronti di coloro i quali hanno cagionato un danno all'ente.

lntervengono vari consiglieri nella discussione. Si da conto della apposita relazione dei revisori dei

conti. Successivamente ultimata la discussione si passa alla votazione.

Votano a favore: Cabras, Faedda e Puddu.

Sanna non partecipa al voto.
ln prosecuzione di seduta si passa ad esaminare la proposta al CC n.6072 del 03.11.2020 per il

riconoscimento dei debiti fuori bilancio, Trattasi di :

l sentenza GdP n.295/19 pronunciata nella causa S.L.V. c/Comune. €.234,36

2 Sentenza Tribunale civile n"674/17 pronunciata nella causa s.G. e A.F.A. c/Comune. €.52.685,84

3 Sentenza corte d'Appello n. 501/20 pronunciata nella causa Comune c/ 5.G. e A.F.A. €. l5'O22,o3

La somma complessiva del debito ammonta a € 67.943,23

llluslra l'argomento l'assessore Angioi



Successivamente interviene il Dr. Luigi Mele che espone le sentenze relative ai debiticitati unitamente ad

alcuni chiarimenti di natura t€cnica. Ore 13,50 esce Dr. Mele

Successivamente si passa alla votazione.
Votano a favore: Cabras, Puddu e Faedda.

Sanna non partecipa al voto.

Si passa al 3'all'odg. : approvazlone reBolamento canone sulla pubblicità e dei diritti sulle pubbliche
affissioni.

Espone l'a rgomento l'assessore Angioi.
Si discute sulle procedura da adottare in relazione alla nuova presentazione dell'argomento in CC.

Si da atto che l'argomento è stato ampiamente dibattuto in altre sedute e già licenziato dalla commissione.
L'argomento è stato riportato all'attenzione della commissione per un nuovo awio dell'iter procedurale a
seguito di quanto emerso nella seduta del CC del ?4.11.2O2O1dedicata all'argomento. (Ore 14,15 esce
Faedda) La presidente Cabras mette ai voti la proposta contenuta nel 3'punto all'odg.
Votano a favore: Cabras, Puddu

Sanna sl astiene.

4" punto all'odg.: approvazione piano generale degli impianti

La commissione da atto che l'argomento è stato ampiamente dibattuto e licenziato in p.ecedenti sedute
della commissione. L'argomento è stato riproposto in commissione Per l'awio di un nuovo iter
procedurale. Pertanto si procede alla votazione del 4'punto all'odg.: Approvazione piano generale degli
impianti..
Votano a favore: Cabras e Puddu
Sanna si astiene.

il Presidente

Veronica Cabras
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